



„Das Texel-Topmodel: Warum sich die Suche lohnt!“

2016 suchte der Verein Texelschafe Deutschland zum ersten Mal auf einer eigenen Schau das „Topmodel“ unter den Texel-Mutterlämmern. Warum sich diese Schau für die Vereinsmitglieder lohnt, erläutert Reinhard Jacobsen.

STANDORT

Texelschafe Deutschlands Topmodel 2018



VERANSTALTUNGSORT
Versuchs- und Bildungszentrum Landwirtschaft Haus Düsse, 59505 Bad Sassendorf-Ostinghausen

TERMIN

28./29. September 2018
Nur sehr gut bewertete, Maedi-unverdächtige Texel-Mutterlämmer und -Jährlinge sowie einige Böcke sind zur Schau zugelassen.
→ Weitere Informationen: www.texelschafe-deutschland.de

ZUR PERSON

Reinhard Jacobsen

Vorsitzender des Vereins Texelschafe Deutschland e.V.
→ www.texelschafe-deutschland.de, E-Mail: texelschafe-deutschland@gmx.de

Wozu dient dem Verein eine eigene Schau mit Auktion, wie sie nun schon zum dritten Mal stattfindet?

Reinhard Jacobsen: Unser Verein arbeitet verbandsübergreifend an der Vermarktung der in unseren Betrieben gezüchteten Texelschafe. Außerdem möchten wir den Schafhaltern und -züchtern die Vorzüge des Texelschafes näherbringen. Gemeinsam können wir ganz andere Wege nutzen, um die Rasse zu präsentieren, als es einzelne Züchter alleine können. So waren wir zum Beispiel in den letzten Jahren regelmäßig mit unseren Tieren auf der Euro-Tier in Hannover vertreten. Auch die Suche nach dem Top-Modell 2018 soll den Züchtern und Haltern die Qualitäten des Texelschafes aufzeigen.

2016 und 2017 fand die Veranstaltung in Nordledda bei Cuxhaven statt. In diesem Jahr wechseln Sie den Veranstaltungsort und suchen das schönste Texelmutterlamm in Haus Düsse in Nordrhein-Westfalen. Welche Vorteile versprechen Sie sich von dem neuen Veranstaltungsort?

Reinhard Jacobsen: Dass diese Veranstaltung nach Nordrhein-Westfalen verlegt wur-

de, liegt daran, dass wir allen Interessierten – ohne dass sie in den hohen Norden fahren müssen – einen zentraleren Schau- und Auktionsplatz anbieten möchten.

Mit unserer Veranstaltung möchten wir für Texelmutter-

Züchter oder Halter Texelmutterlämmer erwerben möchte, besteht diese Möglichkeit auf Auktionen in Deutschland nur in geringem Umfang. Die Auswahlmöglichkeit an Mutterlämmern ist meistens sehr gering.

„Texelinteressierte Züchter und Halter können sich auf eine einzigartige Kollektion freuen.“

lämmer Schau und Auktion verbinden. Einerseits möchten wir den Züchtern die Gelegenheit geben, die besten Tiere ihrer Nachzucht aus diesem Jahr zu zeigen, andererseits gibt es in Deutschland keine Veranstaltung auf der eine größere Anzahl Texelmutterlämmer von ausschließlich sehr guter Qualität zum Verkauf angeboten werden.

Ist es denn schwer, gute Texel-Zuchttiere zu kaufen?

Reinhard Jacobsen: Es kommt drauf an. Viele Auktionen konzentrieren sich vorwiegend auf den Absatz von Texelböcken. Wenn ich als

Der Verein konzentriert sich bei der eigenen Veranstaltung also ausschließlich auf weibliche Tiere?

Reinhard Jacobsen: Im Haus Düsse bieten mehrere Züchter ihre Mutterlämmer zum Verkauf, so dass Kaufinteressenten eine gute Auswahl vorfinden. Das gibt es bei Texelmutterlämmern sonst auf keiner Auktion in Deutschland. Es werden in diesem Jahr ca. 45 Texelmutterlämmer zur Schau aufgetrieben und anschließend zum Verkauf angeboten. ||

Das INTERVIEW mit **Reinhard Jacobsen** führte **Regina Bartel**